

清流のほとり

令和6年3月15日(金)発行

園長 津田 将美



両方の園にアクセスしていただき閲覧数のアップ、情報の共有にご協力ください。



寄 松田

カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

はじめの一步

朝晩の冷え込みも少しずつやわらぎ、穏やかな晴天が続くようになると、子どもたち本来のエネルギーが園庭で発揮されるようになり、園もさらに活気づいてきました。そんな日常の風景がある一方で、修了証書授与式(卒園式)に向けての活動が、しっとりと雰囲気も生んでいます。

卒園式の練習に、年中組さんが参加を始めて2日目、年長組さんの表情も一段とひきしまったものになってきました。壇上にあがる年長組の子どもたちは、一人ひとりの顔がはっきりと見えて、それぞれの思い入れがひしひしと伝わってきました。そして、その姿を見つめる年中組の子どもたちの表情も真剣そのものでした。

幼稚園の修了証書授与式の練習は、今年度が初めての自分にとって、それは新鮮な驚きでもありました。子どもたちの力ってすごいなあ…。いや、力というよりは、心の在り方、と言うべきでしょうか。

今までいっしょに過ごしてきた年長さんに対するあこがれやお別れする寂しさ、そして大好きだという気持ちが、年中組の子どもたちの表情には表れていました。

胸を張って座る姿

しっかりと園長の目を見て証書をもらう態度

心のこもった呼びかけ

今までの思いを精一杯表現した歌

成長の喜び、旅立つことへの寂しさ

そして、見守る年中組さんの目に浮かぶ涙

様々な思いや願いが重なり合い、なんとも言えない素敵な雰囲気を醸し出す練習風景でした。いい卒園式が迎えられそうです。



それぞれの学年が、新たな一步をふみ出すための準備が始まっています。小学生になったほし組、にじ組の子どもたち。年長組になったうさぎ組、こあら組の子どもたち。年中組になったいちご組の子どもたち。それぞれの表情や姿を想像すると、何とも言えないあたたかな気持ちになります。子どもたちは日々成長していくもの。当たり前のことですが、その成長の過程を共に過ごすことのできる幸せを感じています。それぞれの「はじめの一步」を心から応援したいと思います。

～はじめの一步 あしたに一步

勇気をもって 大きく一步 歩き出せ～

年長組さんが卒園式で歌う「はじめの一步」の歌詞の一部です。意味を考えながら聴いていると、この歌を選んだ意味がよくわかります。素敵な卒園式になりそうです。



今年度最後の「園だより」となりました。家庭、地域の皆様の今までのご支援ご協力に心より感謝申し上げます。

思い出いろいろ



クリスマス会



もちつき



かきパーティー



ひなん訓練



ろうばい園見学

いろいろな思い出は
みんなで作った 大切な思い出
しっかりと心にのこして
また新しい一歩を進んでいきましょう

写真のカラー版をぜひ、幼稚園ホームページでご覧ください



おわかれ会

